Auto-Medienportal.Net: 18.05.2014



Erste TopClass 500 in Österreich

Das erste Fahrzeug der TopClass 500 von Setra wurde nach Österreich ausgeliefert. Mit der Setra TopClass 500 präsentiert die Marke ein neues Reisegefühl, das Luxus und Funktionalität auf höchstem Level verbindet. Bereits kurze Zeit nach dem erfolgreichen Serienstart wurde den neuen Setra Flagg-schiffen mit dem "Red Dot Award Product Design 2014" ein weltweit anerkanntes Qualitätssiegel verliehen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Setra TopClass 500.